
 

 

 

 

 

「株式会社八芳園及び⾧谷収氏よりの寄附金」 

及び「買い物環境の整備」に関する意見書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐治地域振興会議 



令和６年３月  日 

 

鳥取市⾧ 深澤 義彦 様 

 

佐治地域振興会議 会⾧ 小谷 繁喜 

 

「株式会社八芳園及び⾧谷収氏よりの寄附金」及び 

「買い物環境の整備」に関する意見について 

 

鳥取市地域振興会議条例第３条第１項第３号の規定により、佐治地域の振興に関し、

佐治地域振興会議の総意として、別紙のとおり意見書を提出します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「株式会社八芳園及び⾧谷収氏よりの寄附金」に関する意見書 

 

令和 5 年台風第 7 号による災害は、佐治町地域に多大な被害をもたらしまし

た。発災当初は国道が崩落する等、通行に支障をきたす状況でしたが、そのよう

な中、株式会社八芳園オーナーの⾧谷 収氏自ら被災状況を確認され、佐治町地

域の復興のための御寄附を頂くこととなりました。 

佐治地域振興会議では、この寄附金を佐治町地域の復興や防災力の向上のた

め有効に活用していただきたいと考えますので下記のとおり意見いたします。 

 

記 

 

『佐治町地域の復興のための事業への寄附金について』 

１ 佐治地域を復興するための事業への活用。 

２ 被害調査と甚大なる被害が発生した要因を検証し記録に残すための事業へ

の活用。 

３ 今後の災害発生時の備えに関する事業への活用（備蓄品の充実等）。 

  

 

 



「買い物環境の整備」に関する意見書 

 

佐治町地域は、令和 4 年１０月にトスク佐治店が閉店、令和 5 年９月にトス

ク用瀬店が閉店し、買い物環境は悪化しており、交通手段を持たない高齢者等に

影響が出ている状況です。加えて、集落が孤立した際には必要なものが直ぐには

手に入らなくなる等、地形的にも不利な状況にあります。 

このような状況を踏まえ佐治地域振興会議では、他市町の先進地事例の視察

等を行い、様々な買物環境整備の事業を研究してきました。その中でも、地域の

買い物環境を継続して運営・維持するには、農作物等の直売所やコミュニティス

ペースの併設、観光施設との連携等、「住民の皆さん、観光客に必ず利用しても

らえる仕組み」「商品配送に係る物流問題の解決」が必要であると考えています。 

また、買い物環境を整備することは、地域の振興と防災力の向上にもつながる

と考えますので下記のとおり意見いたします。 

 

記 

『買い物環境の整備について』 

地域内で買い物ができる環境は「必要不可欠なインフラ」との認識のもと、地

域性等を配慮した買い物環境の整備に向けて必要な措置と、周辺環境の整備、及

び商品配送に対する支援を検討いただきたい。 


